
 

 

 

質問者 
 通告１１番 

    ７番  鈴木 武夫 議員     

通告時間 ６０分 

答弁者 町 長 

質問事項 町の総合計画と来年度予算を問う 

要 旨 

 

新型コロナウイルス感染症が収束する気配がない中、今年度で大

井町第５次総合計画が終了する。そして、令和３年度より第６次総

合計画が始まる。 

そこで、町の将来を決める大事な総合計画なので次の事を伺う。 

また、第６次総合計画の初年度である来年度予算を伺う。 

 

１ 第５次総合計画の主な施策の中で、計画通り推進しなかった事

業はあるか。 

２ 第５次総合計画の大井町成長戦略は計画通り進んだか。 

３ 第６次総合計画の主な施策は何か。 

４ 第６次総合計画の施策を推進するのに、財政面での確保の裏付

けはあるか。 

５ 人口減少社会の中、財政面でも厳しい時代である。このような

時、広域行政に取り組むことが大事である。第６次総合計画で市

町村合併への取り組みがあるか。 

６ 令和３年度予算の歳入の見込みは。 

７ 令和３年度予算で、新型コロナウイルス感染症に町独自の感染

症対策予算は計上しているか。 

８ 総合計画にある地域資源を活用した観光を形成するためには、

観光拠点が必要である。「いこいの村あしがら」の今後について、

町の考えは。 

 


